

EDITORIAL

Estimados amigos de lo quirúrgico y autópsico, henos aquí de nuevo para hacer público el informe de la segunda intervención forense realizada en la ciudad muerta. Los participantes en esta ocasión son más numerosos, y proceden de especialidades que hacen más rica la aportación final, lo que podrá dar al paciente lector indicios de las causas, consecuencias y estado de las cosas en el ámbito que se trata.

Presentamos, como en botica, un poco de todo: artículo de reflexión, pequeño ensayo, entrevista, creación, ricas evidencias gráficas, etc...

Entre los intervinientes no hay, en su conjunto, consenso sobre los motivos de la muerte de esta singular ciudad, y si acaso está realmente muerta.

Por todo ello, juzgue el lector tenaz y prudente, y saque sus propias conclusiones. Anímese a enviarnos sus propias impresiones, críticas y análisis. Replique, contrarrepique, asienta o disienta, que toda opinión rigurosa será tenida en cuenta en este Boletín forense, a ver si del enfrentamiento de razones, entre unos y otros llegamos a un dictamen consecuente. No sabemos si aún es posible evitar ese tópico romántico del entierro prematuro, y en caso de que lo sea, si esto fuera conveniente.

Imágenes de portada y p. 2:

Adriana Naranjo

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Autopsia. 6/2008.

www.fotoiod.com/bilamazul

